

Encabeza síndico de Parácuaro la protesta

# Bloquean otra vez vía en Michoacán

Retienen 3 vehículos con los que cierran la **autopista** por espacio de 5 horas

ADÁN GARCÍA

MORELIA.- Encabezados por el síndico municipal de Parácuaro, Inocencio Carbajal, pobladores de esa localidad bloquearon nuevamente ayer la **autopista** que comunica a Apatzingán.

Los manifestantes exigieron así la salida del grupo de autodefensa que, desde el sábado, tomó control de la seguridad en ese poblado de la Tierra Caliente.

Reportes del Gobierno del Estado indican que los inconformes retuvieron al menos tres vehículos particulares.

Las unidades retenidas fueron enseguida atravesadas sobre los carriles de circulación de la **autopista** Cuatro Caminos-Apatzingán.

“(Quienes tomaron control de la seguridad) son gentes de fuera, realmente son pocas las gentes que están de Parácuaro, y obviamente hay el temor, la inconformidad de los habitantes y funcionarios por lo que está sucediendo”, comentó el Gobernador Fausto Vallejo.

El bloqueo se realizó por espacio de cinco horas a la altura

de la comunidad de Uspero, en un entronque que comunica hacia la cabecera municipal de Parácuaro.

En ese mismo punto, el domingo fueron atravesados e incendiados dos autobuses y una camioneta, en protesta por la incursión de autodefensas.

Vallejo señaló que fueron pobladores quienes realizaron la quema de unidades.

“Esto de los autobuses tendremos que investigarlo porque no son precisamente los autodefensas quienes hacen esto, sino son gentes de la población en un ejercicio, en un enfoque, que yo creo que es totalmente equivocado y que debemos de sancionar conforme a la ley”, sentenció.

El cierre de la **autopista** Cuatro Caminos-Apatzingán derivó en la cancelación de corridas de autobuses hacia esa zona, que hasta ayer se mantenía.

Además de esos hechos, el sábado una patrulla de la Policía de Apatzingán fue quemada por hombres encapuchados y armados, y dos soldados fueron abatidos a balazos el domingo durante una emboscada.

Vía redes sociales, seguidores de los también llamados guardias comunitarios atribuyeron los bloqueos al crimen organizado.

El Procurador de Justicia en el Estado, Marco Aguilera, aseguró que desde el primer momento en que se supo del bloqueo se trabajó para liberar la circulación.

El funcionario destacó que no en todos los pueblos las autodefensas han encontrado la aceptación ciudadana.

“El caso de Parácuaro es el más evidente, donde hay un rechazo de la mayoría de la población civil en esta localidad; en el caso de Apatzingán también”, expuso.



Fecha <b>07.01.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



Agencia Esquema

■ Pobladores y funcionarios del Municipio de Parácuaro realizaron un nuevo bloqueo en la **autopista** que va hacia Apatzingán, en rechazo a los grupos de autodefensa.



■ La manifestación fue encabezada por Inocencio Carbajal, síndico del Ayuntamiento de Parácuaro.